

Leserbrief

Menschen weiter für Klimaschutz sensibilisieren

Zu den Berichten „Klimaschutz fängt im Kopf an“ (VecheldeZero) und „Wense und Sophiental wollen klimaneutral werden“ vom 21. Juli:

Es waren gleich zwei Berichte zum Thema Klimaschutz/Klimaneutralität, die zeigen, wie sowohl in der Gemeinde Wendeburg als auch in der Gemeinde Vechelde das Thema von engagierten Bürgerinnen und Bürgern, aber auch von Seiten der Politik angepackt wird.

Im Vechelder Artikel wird leider gar nicht so deutlich, dass VecheldeZero ursprünglich ein Bürgerbegehren initiieren wollte, dass aber gar nicht mehr nötig war. Sie haben mit ihrem Thema so großen Zuspruch vonseiten der Politik erhalten

hat, dass im Gemeinderat beschlossen wurde, ein Planungsbüro zu beauftragen, einen Klima-Aktionsplan für Vechelde zu erstellen, um zu zeigen, auf welchen Wegen Vechelde bis 2032 klimaneutral werden kann. Unterschriften werden von VecheldeZero trotzdem gesammelt,

Hinweis

Wir freuen uns über jeden Brief. Leider können wir nur einen Teil veröffentlichen. Wir behalten uns das Recht auf Kürzung vor. Leserbriefe müssen nicht der Meinung der Redaktion entsprechen.

um in der Vechelder Gemeinde präsent zu sein, Menschen für das Thema zu sensibilisieren, aber auch um die Politiker/Politikerinnen in Vechelde mit ihrem Vorhaben zu unterstützen.

Der Artikel über Wenses und Sophientals Initiativen und ihre Ideen

Anonyme Briefe werden nicht veröffentlicht – bitte geben Sie Ihre vollständige Anschrift und Telefonnummer an. Leserbriefe können auch auf unserer Internetseite veröffentlicht werden.

zum Thema Energie und Klimaschutz (zum Beispiel Nutzung von Wasserkraft, einer Energiegenossenschaft, Kleinwindanlagen oder das Planen einer gemeinschaftlichen Wärmezentrale, generationsübergreifendes Wohnen...) macht neugierig, wie die Planung in den Ortschaften weitergeht.

Hier ziehen ebenfalls schon viele Menschen an einem Strang. Da wäre es nur zu hoffen, dass die Gemeinden sich untereinander sogar austauschen und dass weiterhin darüber berichtet wird – aus Vechelde, Wense und Sophiental und vielleicht auch bald aus weiteren Ortschaften der Gemeinden.

Monika Rautmann, Denstorf